

Pressemitteilung: PM 02/2006

Bereits am 8. Dezember 2005 gründete sich in Bad Schandau der Verein „Uni im Grünen e. V.“ Der Verein, der aus einem Projekt des Nationalparkhauses hervorgegangen ist, bietet ganzheitliches Erleben und Entdecken in Ferien- und Freizeitprogrammen für Kinder und Jugendliche von 7 bis 25 Jahren an. Im Angebot stehen Programmwochen für Klassenausflüge oder Projektwochen zu ausgewählten Themen. Die qualitativ hochwertigen Umweltbildungsangebote für Kinder und Jugendliche finden in den Landschaften des Elbsandsteingebirges und Osterzgebirges statt. Anliegen des Vereins ist die Einbindung von handwerklichen Betrieben als alternative Lernorte in den Regionen. Die Programme werden altersspezifisch und handlungsaktiv von Fachkräften entwickelt und betreut, die sich aus den Bereichen Umweltbildung und Erlebnispädagogik zusammensetzen. Die Angebote der Uni im Grünen e. V. sind ab sofort im Internet unter www.uni-im-gruenen.de nachzulesen.